



Ebenezer Kepombia est né le 19 mai 1970 à Bazou (Cameroun). Il est enseignant d'Allemand de formation.

Il commence sa carrière artistique en 2000 et pendant 5 ans, il réalise plusieurs courts métrages : « Le sac d'ignames », « Le masochiste », « Triste Saint Valentin ».

En 2005, il réalise son premier long métrage intitulé « Le conjoint d'autrui ». En 2007, il se lance dans la réalisation et la production des séries télévisées : « Foyer polygamique » et « La belle-mère » en 2014.

Auteur de plusieurs œuvres cinéma et télé diffusé sur CANAL 2 INTERNATIONAL, AFRICABLE, etc. Il est membre du collectif de cinéma camerounais LES DEBALLEURS, pour la production en salles d'œuvres d'envergure.

Il se trouve actuellement en France où il prend part au festival de Canne